



La ciberseguridad será parte del ejercicio Unitas

Según explicaron desde la Armada, instancia tendrá por objetivo “emplear una fuerza multinacional en favor de establecer o contribuir al establecimiento de la paz”.

Francisca Palma Schiller
francisca.palma@estrelvalpo.d

Este lunes, a bordo del buque Sargento Aldea, se llevó a cabo la ceremonia con la que se dio el puntapié inicial a Unitas 2024, el ejercicio naval más antiguo del mundo organizado por Estados Unidos y que en esta versión 65 liderará junto con la Armada de Chile.

En detalle, entre el 2 y 12 de septiembre, 24 países, 17 buques, dos submarinos y 23 aeronaves estarán operando en conjunto mediante el desarrollo de ejercicios en las costas de la Región de Coquimbo, Valparaíso y Punta Arenas con el objetivo de fortalecer relaciones diplomáticas, la cooperación internacional entre los países participantes y demostrar, en territorio nacional, que la Armada chilena posee capacidad para organizar, ejecutar y conducir operaciones navales complejas.

Sobre las características de esta instancia en particular y qué sello pondrá esta versión N°65, el comodoro Edgardo Acevedo, director de Operaciones del ejercicio Unitas, explicó que “ésta es la primera vez en los 65 años en



CEDIDA (ARMADA DE CHILE)

IMPORTANTE ACTIVIDAD SE REALIZARÁ ENTRE EL 2 Y EL 12 DE SEPTIEMBRE Y REUNIRÁ A 24 PAÍSES.

que se ha hecho este ejercicio en forma continua e ininterrumpida y donde se unen esta cantidad de medios y personal para realizar el ejercicio”.

PROBLEMA SIMULADO

En cuanto al ejercicio en sí mismo, el director revela que los participantes enfrentarán un problema simulado “en donde debemos encontrar soluciones para que esta fuerza multinacional pueda, a través de un mandato de las Naciones Unidas, contribuir a es-

tablecer la paz en el área”.

En ese sentido, “la mayor diferencia dentro de los elementos diferenciadores del ejercicio con respecto a los anteriores es, de la cantidad de gente, medios y países involucrados, es el objetivo en sí del ejercicio, que es emplear una fuerza multinacional en favor de establecer o contribuir a establecimiento de la paz”.

Asimismo, cabe señalar que por vez primera se incorporarán otros factores, tales como la ciberdefensa

y la ciberseguridad, aspectos claves para el mundo de hoy.

“Este año incorporamos otros factores que no habíamos tenido antes: el área de ciberdefensa y ciberseguridad, con un grupo de casi sesenta especialistas del área que van a estar trabajando en forma coordinada, incluso con gente que está en Estados Unidos, lo que implica un esfuerzo importante y un desafío mayor aún”, destacó el comodoro Acevedo. 🇨🇱

Con la recalada de Le

AC
v
a
!